Les Néerlandais, champions en taille



- (1) Ils sont les plus grands du monde... mais ils deviennent plus petits. Selon une étude menée par l'Office central des statistiques
- 5 (CBS), la génération de Néerlandais née en 2001 est plus petite que celle née en 1980. Un homme néerlandais mesure aujourd'hui en moyenne 182,9 centimètres, contre 183,9 cm
- 10 pour un homme né en 1980. Pour les femmes, c'est un peu pareil. Une femme néerlandaise mesure en moyenne 169,3 centimètres contre 170,7 cm pour celles nées en 1980.
- 15 (2) Différents facteurs expliquent ce changement de taille. Selon l'étude, cela s'explique notamment par l'immigration, « en particulier des personnes d'origine non
- 20 occidentale », qui sont en général plus petites. Mais la croissance a également « stagné » chez les

- Néerlandais dont les parents et les grands-parents sont nés aux Pays-
- 25 Bas, précise-t-elle. Ils n'ont plus grandi depuis les années 1980. Cela pourrait s'expliquer par de mauvaises habitudes alimentaires.
- (3) Mais tout n'est pas perdu. « Les Pays-Bas restent la nation la plus grande du monde », a déclaré le CBS dans un communiqué. Les hommes néerlandais devancent ainsi ceux du Monténégro qui viennent en
- deuxième position, suivis par l'Estonie et la Bosnie. Les femmes néerlandaises sont plus grandes que celles du Monténégro, du Danemark et de l'Islande, a précisé le CBS. Les
- 40 hommes les plus petits se trouvent au Timor oriental, tandis que les femmes les plus petites sont localisées au Guatemala.
- (4) Les Néerlandais n'ont cependant pas toujours été aussi grands. Au début du 19ème siècle, ils étaient petits par rapport aux normes européennes. Ils ne commencent à s'élever dans le classement qu'à
- partir des années 1840. Il y a un siècle, les hommes les plus grands se trouvaient même aux États-Unis ou en Scandinavie. Mais c'est avec la génération née à la fin des années
- 55 1950 que les Néerlandais ont finalement remporté le titre.

d'après www.ouest-France.fr publié le 17 septembre 2021